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Cierran admisión a 5 pedagogías por 
“no alcanzar niveles de excelencia” 
La medida se mantendrá durante un año y afecta a Ed. Parvularia, Inglés, Biología y Ciencias Naturales, Ed. Física y 
Matemáticas. Seremi de Educación se ha reunido con estudiantes para recibir sus demandas. 

María José Collado Rojas 
mariajosecolladoGestrellaarica.l 

a Universidad de Ta- 

L rapacá decidió sus- 
pender la admisión 

para cinco pedagogías, lo 

que se traduce en que nue- 
vos postulantes no podrán 
optar a su ingreso. La me- 
dida se tomó como parte 

dela “aprobación dela pro- 
puesta de flexibilización 
delas políticas de consoli- 
dación de la excelencia por 
un año”, recomendada por 
el Consejo Académico. 

Se trata de las pedago- 
gías en Educación Física, 
Educación Parvularia, In- 
glés, Biología y Ciencias 
Naturales, y Matemáticas; 

carreras que poseen tres o 
menos años de acredita- 
ción; o con cuatro años de 
acreditación, pero con 
Evaluación Nacional Diag- 
nóstica (END) con evalua- 
ción por debajo del prome- 
dio obtenido en las univer- 
sidades de excelencia. 

El vicerrector académi- 
co de la UTA, Gonzalo Val- 
déz, mencionó que duran- 
te el 2023 la universidad 

obtuvo un nivel de acredi- 
tación de excelencia, sien- 

do la única institución es- 
tatal del norte con esta dis- 

  

ASEGURAN QUE SE MANDATÓ LA DISPOSICIÓN DE RECURSOS Y APOYOS DE GESTIÓN PARA ALCANZAR LOS NIVELES DE CALIDAD DESEADOS, 

tinción. “Sin embargo, co- 
menzaron a regir nuevos 
criterios de acreditación 
que son más desafiantes 
decumplir para mantener 
la excelencia. Con esto en 
mente, durante el 2023, se 
socializó en la universi- 
dad, en las diferentes ins- 
tancias definidas para este 
propósito”. 

Explicó que, “con el fin 
de mantener condiciones 
de calidad y asegurar la es- 
tabilidad — institucional 

  

frente a los nuevos crite- 
rios de acreditación, la 

Junta Directiva aprobó la 
aplicación de las políticas 
de consolidación de la ex- 
celencia, lo que trajo consi- 
go, el cierre temporal de la 

admisión por un año, para 
algunas carreras de peda- 
gogía, “que no estaban al- 
canzando los niveles de ex- 
celencia que son requeri- 
dos en los nuevos criterios 

desde la Comisión Nacio- 
nal de Acreditación”. 

Detalló que esta suspen- 
sión temporal por un año 
no significa el cierre de las 
carreras, sino que permite 
que éstas junto alos depar- 

tamentos y las facultades 
cuenten con tiempo y opor- 

tunidad para realizar las 
mejoras necesarias. 

“Hay que señalar que 
junto con la aprobación de 
los criterios de consolida- 
ción de la excelencia, la 

Junta Directiva mandató 
que se dispongan de los re- 

cursos necesarios y los apo- 
yos de gestión requeridos, 
para que todas las carreras 
de pedagogía puedan al- 
canzar los niveles de cali- 
dad deseados y necesarios 
institucionalmente para 

que puedan ponerse al ser- 
vicio de la región”. 

Por otro lado, desde la 
Seremi de Educación men- 
cionaron que estudiantes 
de la casa de estudios han 

solicitado reunirse con el 
seremi Francisco Valcarce. 

“Esta solicitud fue acogida 
de inmediato por la autori- 
dad para recibir las de- 
mandas, las que fueron in- 
formadas a nivel central”. 

Agregaron que se pro- 
gramaron distintas mesas 

detrabajo con decanos y vi- 
cerrectoría de la universi- 
dad, el Ministerio de Edu- 
cación y el Servicio Local 

de Educación Pública “pa- 
ra transparentar y ver có- 
moreabrir lo antes posible 
la admisión de las carreras 
en cuestión”. 

Noemí Gómez, presidenta 
del Centro de Estudiantes 
de Educación Física men- 
cionóquela medida tienea 
los estudiantes de estas ca- 
rreras “presionados e inse- 
guros”, ya que existe incer- 
tidumbre respecto a lo que 
pueda sucedera futuro. 

“En noviembre se da la 

Evaluación Nacional Diag- 
nóstica, y no sabemos có- 
mo nos irá. Si nos va mal 
seguirán cerradas las ad- 
misiones y eso nos genera 

incertidumbre. No hemos 
tenido una preparación 
óptima para resultados de 
excelencia, así que no sa- 
bemos qué resulte de es- 
to”, dijo. 

  

      ¿NTES-DE LA Er 
CIEFARIC) 
PRESENTE 

OIR. 

%, 

CONTEMPLÓ EL PASO DE LA MARCHA POR LAS PRINCIPALES CALLES. 

- Asistentes de la educación 
A marcharon por asignación de zona 

Con el objetivo de soli- 
citar la asignación de zona 
para más de 1.800 trabaja- 
dores y trabajadoras, los 
asistentes de la educación 
se movilizaron ayer mar- 

chando por las principales 
calles de Arica. 

Desde muy tempranoen. 
la mañana hubo cortes de 
tránsito en algunas concu- 
rridas arterias de la ciudad, 

donde los asistentes com- 
partieron con transeúntes y 

conductores lo quelos llevó 
aorganizar la marcha, 

Pablo Ponce, prsidente 
dela Asociación de Funcio- 
narios de Educación (AFE) 
en Arica, explicó que la 
motivación fue solicitar la 
asignación de zona, bene- 

ficio que perciben todos 
los trabajadores del sector 
público, siendo los asisten- 
tes de educación los úni- 

cos que no están recibien- 
do el bono que implica un 

incremento del 40% en las 
remuneraciones. 

“Esta es una demanda 
histórica que tenemos los 
asistentes de la región, pe- 
ro lamentablemente, no 
somos prioridad para el 
gobierno. Hemos conver- 

sado con algunos parla- 
mentarios, quienes están 

en conocimiento de nues- 
tras demandas, e incluso 

hemos intervenido en la 
Comisión de Asignación 

de Zonas de la Cámara de 
Diputados”. 

Eldirigentesostuvo que, 
si bien la manifestación fue 
solo por 24 horas, el gremio 
se mantiene en alerta a la 
espera de respuestas positi- 
vas asu solicitud, de lo con- 
trario, no se descartan nue- 
vas movilizaciones.*Vamos 
aestar encoordinación con 
las demás regiones del país, 
por eso continuamos en 
alerta”, finalizó. 
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